
 

  
Der Minister für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage 

mit Schreiben vom 12. Juni 2019 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Dr. Matthias Manthei, Fraktion Freie Wähler/BMV 
 
 
Sachstand Schwimmhalle Anklam 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Wie hoch ist die geplante Investition zum Neubau einer Schwimmhalle 

in Anklam? 

 

 

 

Nach dem eingereichten Förderantrag der Hansestadt Anklam beträgt die geplante Investitions-

summe für den Neubau der Schwimmhalle 7.500.000,00 Euro. 

 

 

 
2. Hat das Landesförderinstitut einen Zuwendungsbescheid für den 

Neubau einer Schwimmhalle an die Hansestadt Anklam übermittelt? 

Wenn ja, wie hoch ist die Landesförderung? 

 

 

 

Vom Landesförderinstitut Mecklenburg-Vorpommern wurde der Hansestadt Anklam für den 

Neubau der Schwimmhalle noch keine Zuwendung bewilligt. 
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3. Hat die Hansestadt Anklam einen vorzeitigen Maßnahmenbeginn bean-

tragt?  

Wenn nicht, warum nicht? 

 

 

 

Ja. Die Hansestadt Anklam hat einen Antrag auf Zulassung des vorzeitigen Maßnahmenbeginns 

beim Landesförderinstitut Mecklenburg-Vorpommern gestellt. Dem vorzeitigen Maßnahmen-

beginn wurde mit Schreiben vom 15. Januar 2019 zugestimmt. 

 

 

 
4. Hat die Stadt Anklam die Bauplanung und -durchführung europaweit 

ausgeschrieben?  

 

 

 

Nein. Die Hansestadt Anklam bereitet das Ausschreibungsverfahren derzeit noch vor. Sie plant, 

mit der Durchführung des europaweiten Vergabeverfahrens für die Planungs- und Bauleis-

tungen (Generalübernehmer) im 3. Quartal 2019 zu beginnen. 

 


